

Schüler zu Besuch bei der Buchhandlung Mankelmuth



Betzdorf. Anlässlich des „Welttag des Buches“ erhielten die Viertklässler der Martin-Luther-Grundschule am 12. Mai die Möglichkeit, einen Einblick in die Welt der Buchhandlung Mankelmuth zu bekommen. Zunächst wurden Fragen rund ums Buch und des Geschäfts gestellt und beantwortet. Anschließend durfte in den Bücherregalen gestöbert werden. Zum Abschluss bekam jedes Kind den Krimiroman „Die Krokodilbande in geheimer Mission“ geschenkt. Ein Dank gilt der Buchhandlung Mankelmuth, der Stiftung Lesen und ihren „Welttag des Buches-Partner“ für das kurzweilige Erlebnis.

RZ Altenkirchen, Betzdorf vom Freitag, 22. Mai 2015, Seite 36 (0 Views)